

Baueren-Allianz

Rue de Sélange 20

4965 Clémency.

Tel:621295608

allianz@pt.lu

Pressemitteilung der Bauerent-Allianz

Am vergangenen Donnerstag den 12 Januar fand der traditionelle „Pot du Président“ der Bauerent-Allianz statt.

In ihrer agrarpolitischen Stellungnahme bezogen die Mandatsträger der Bauerent-Allianz Stellung unteranderem zum bevorstehenden Agrargesetz sowie zur Reduzierung der CO₂ Emissionen in Richtung CO₂ Neutralität bei der Produktion von Nahrungsmittel bis 2050.

Sowohl Staatminister Xavier Bettel, Landwirtschaftsminister Claude Haagen wie auch Umweltministerin Joëlle Welfring hoben die Wichtigkeit einer Partnerschaft im Hinblick auf die anstehenden Problembereiche hervor.

Die Bauerent-Allianz begrüßt ausdrücklich die Ankündigung der Regierungsvertreter bei der Reduzierung der schädlichen Klimaemissionen auf eine Partnerschaft zwischen der Landwirtschaft und der Politik zu setzen.

Die Bauerent-Allianz begrüßt desweiteren die Ankündigung von Staatsminister Xavier Bettel, dass bereits am 26 Januar der Agrarsommet stattfindet.

Dieser von der Bauerent-Allianz angeregte Agrarsommet bietet nun eine optimale Plattform in der Praxis umsetzbare Lösungsvorschläge auszuarbeiten.

Bauerent-Allianz, den 15 Januar 2023